
 

 
COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 30/05/2018 

L’anno duemiladiciotto, il giorno trenta del mese di maggio, in Palermo, nella Sala Consiliare della 

sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 655528 del 24/04/2018 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta, Presidente Moncada. Partecipa in qualità di Segretario 

l’Istruttore Amministrativo Mario Sapienza, coadiuvato nella funzione di verbalizzante dal 

Consigliere più giovane Mirko Dentici. 
Alle ore 09: 45 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risultano essere assenti i Conss.  Buonpasso, Di Vincenti e Ruggiero. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Sinopoli e Buccola con l’approvazione del Consiglio, quindi chiede al 

Segretario di dare lettura del verbale del 29/05/2018. 

Il Segretario – Legge il verbale 

Alle ore 09:52 Entra il Cons. Ruggiero. 

Alle ore 09:55 Entra il Cons. Di Vincenti.  

Alle ore 10:00 Abbandona l’Aula in Vice Presidente Schiera, per motivi Istituzionali. 

Il Presidente - Interviene ricordando ai presenti gli eventi dei prossimi giorni, elencando i 

punti da presentare alla Giunta nelle Assemblee del 12 e 18 Giugno c.a., proponendo le modalità di 

inserimento nel dibattito dei vari argomenti, scegliendo di affrontarli non in modo esageratamente 

dettagliato, ma individuando i punti salienti e cercando il più possibile di utilizzare toni pacati 

evitando in questo modo probabili disagi. 

Il Cons. Buccola – concorda con il Collega Ruggiero che non ritiene opportuno pubblicare 

sulla community di Facebook l’O.d.G per le Assemblee in programma, per evitare di rendere note 

in anteprima le tematiche che verranno affrontate.  Il Consigliere Buccola ritiene comunque che il 

Consiglio debba essere informato in anticipo dei temi che saranno dibattuti, dei tempi e delle 

modalità d’intervento per i gruppi Consiliari o i singoli Consiglieri. 

Il Presidente – Afferma che è opportuno calendarizzare gli interventi dei Consiglieri, uno per 

gruppo, al fine di non utilizzare tutto il tempo a disposizione, per dare la possibilità di intervenire 

sia ai Cittadini che alla Giunta. 

Interviene il Cons. Ruggiero – Riferendo che a suo parere l’evento, riferendosi 

all’Assemblea di Villa Forni, possa ancora una volta slittare e automaticamente essere annullato del 

tutto. 

Il Presidente – Riferendosi agli interventi ribadisce che bisogna innanzitutto affrontare i 

grandi temi. 

Il Cons. Tuzzolino – E’ convinto che bisognerebbe stilare una reale programmazione riferita 

a tutti gli interventi che si decidono di ripristinare, poi  riferisce dei lavori di rifacimento del manto 

stradale in Via Pagano, ma non ne comprende il perché, in quanto la Via Pagano non risultava tra le 

strade che avevano bisogno di interventi rispetto ad altre, vedi Via Santicelli che versa in uno stato 

disastroso ma nessun intervento viene eseguito. 

Il Cons. Lupo - Comunica delle forti lamentele raccolte per il mancato svuotamento dei 

cestini portarifiuti e della scarsa o quasi inesistente pulizia in Piazza Montegrappa, della presenza di 

ingombranti che permangono a lungo prima della rimozione dando un aspetto di grande degrado 

alla Piazza. Non si spiega il perché La RAP quando esegue lo spazzamento, 2 o 3 volte la settimana, 



nella limitrofa Via Gustavo Roccella non interviene pure su piazza Montegrappa, inoltre riferisce 

della richiesta di pulizia della caditoia di Via Monfenera all’altezza del civico 58. 

Il Cons. Di Vincenti -  Interviene, comunicando che non ci sono solo cattive notizie e 

lamentele, infatti riferisce di un grosso problema alla rete idrica verificatosi in zona Medaglie 

D’Oro, che aveva messo in serie difficoltà  circa 10/12 Stabili  abitati da 150 famiglie, ebbene 

dietro sollecita richiesta ad intervenire  il disservizio è stato azzerato in tempi brevi restituendo 

l’erogazione idrica a 150 famiglie. 
 

In Assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 10:35 Il Presidente chiude la seduta.  
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